



「子どもと大人は違う」

校長

雨上がりの水滴が木々の瑞々しさを際立たせているこの季節。日ごとに陽射しも強くなり、夏の到来を実感させてくれます。

早朝からの3年生の様子を見て、すばらしい学習になる予感がしました。長崎への修学旅行(6/5・6・7)初日のことです。予感通り子どもたちはとてもすばらしく、爆心地公園での平和セレモニーでは、子どもたちの毅然とした姿勢、すばらしい歌声に現地でたくさんの方々にお褒めいただきました。1日目の平和講話では、坂本薫さんが被爆された丸田和男さんの体験を語ってくださり、豊かな社会で育ったこの子たちにとって貴重な体験となりました。夜のレクレーション大会では学年がひとつとなり最高に盛り上がった瞬間でした。2日目の民泊の際も子どもたちの礼儀、規律、自主性等について現地の方々からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。最終日は教師の指示ではなく子どもたち自身の判断で素早く動く姿に心地よい安堵感にひたっております。これもこの間の保護者の皆様のご協力と子どもたちの成長の証であろうと感謝申し上げます。

さて、学校の方も11日(木)より短縮授業に入ります。そして、いよいよ節目の夏休み。家庭で過ごす時間も、ふれあう機会も増え、子どもの成長ぶりに喜ばされたり困惑させられたり・・・毎年お願いしていることではありますがこの夏、「子どもと大人とは違う。」この言葉を大切にしていきたいと思えます。子どもを大人扱いして、子どもの言動に何でも理解を示したり、すべて子どもの判断に任せたりすることが、子どもを大切にすることではありません。子どもと大人には、見え方や考え方に越えられない大きな差があります。子どもたちは、大きくなったとはいえ、まだまだ中学生です。

例えば、よく問題になるスマホやネットの利用に関しても、子どもがアクセスしているサイトや、メール・ラインの中身をご存じでしょうか。学校でも、携帯電話やネットに潜んでいる危険性についての指導を重ねており、9月13日(金)にNIT情報技術推進ネットワーク株式会社の篠原嘉一さんに来校していただき講演会を予定しています。ご家庭でも、まずは持たせることの是非や、正しい利用ができる判断力を持っているかなど、もう一度お考えいただき、子どもにふさわしいルール作りをお願いします。またその他にも、帰宅時間、お金の使い方、家庭での役割等についても話し合う機会にいただければと、思っております。

子どもたちの気持ちは汲みながらも、正しい方向に教え導いていただき、充実した夏休みに向かいますようご協力をお願いします。

【予定表】

| ＜7月 行事予定＞ | | ＜8・9月 行事予定＞ | |
|---|------------------|-------------|---------------------------|
| 1日(月) | 一斉下校 | 16日(火) | 保護者懇談会PM |
| 3日(水) | 一斉委員会 物品販売 | 17日(水) | 保護者懇談会PM |
| 11日(木) | 保護者懇談会 PM | 18日(木) | 保護者懇談会PM |
| 12日(金) | 保護者懇談会 PM | 19日(金) | 終業式 夏休み開始 |
| | | 20日(土) | ※これより最終下校;17:45 |
| | | 25日(木) | イングリッシュキャンプ(26金まで) |
| | | 8月 | |
| | | 21日(水) | 東京英語村(23金まで) |
| ※給食のない日:11日(木)~19日(金) | | | |
| ※行事予定は、諸般の事情により変更することがあります。 | | | |
| ※スクールカウンセラー相談日は金曜日です。 | | | |
| 実施されない週もございます。あらかじめご了承ください。 | | | |
| 生徒、保護者の方が対象です。しっかりお話を伺うために相談は予約制です。相談希望の方は学校までお問い合わせください。 | | | |
| 27日(火) | 始業式 | 19日(木) | 後期生徒会本部役員選挙公示 |
| 28日(水) | 実力テスト | 20日(金) | 教育実習(3週)終了 |
| 29日(木) | 実力テスト | 27日(金) | 3年英検, 検尿2次, 教育実習(4週)終了 |
| 30日(金) | 通常授業・給食開始, クラブ写真 | 30日(月) | 一斉下校 |
| 9.2日(月) | 一斉下校, 教育実習開始 | | |
| 3日(火) | 3年チャレンジテスト | | |
| 4日(水) | 物品販売, 体育大会練習開始 | | |
| 11日(水) | 検尿1次 | | |
| ※最終下校;17:45 | | | |
| ※給食のない日:8月27日(火)~29日(木) | | | |
| ※行事予定は、諸般の事情により変更することがあります。 | | | |

最後まで

1年

期末テストが終わり、いよいよ1学期の終わりが近づいています。この1学期はどうだったでしょうか？4月5日に君たちが入学して、約3か月が経ちます。入学当初、まだまだ小学生だった君たちでしたが、中学校生活にも慣れ、河南町立中学校の1人の生徒として少しずつ変わってきたと思います。5月には初めての定期テストがあり、そして宿泊学習。この1学期は、君たち一人ひとりにとって、クラスにとって、そして学年にとって、本当に濃いものになったと思うし、たくさんの思い出ができたと思います。

2学期は、1学期よりも長く、濃く、そして熱い学期になります。1年生の元気よさで1学期以上に活躍して、一回りも二回りも大きく成長できる姿を楽しみにしています！

さあ、もう少しで夏休み。

ここで終わらないように学期の「最後まで」走り抜けていこう！

ダンス発表会を終えて

2年

4月の家庭訪問期間からクラス一丸となって取り組んできたダンス練習。6月7日、無事に各クラスのダンスが終わった時、ホッとした気持ちになりました。取り組み初めはダンスが苦手でなかなかうまくいかないことや、ダンス委員に立候補したものの、人に教えることに苦戦したこと、たくさんの困難にそれぞれのクラスがぶつかったと思います。しかし、ダンス発表会当日、君たちは素晴らしい雰囲気を作り、各クラスが素晴らしいダンスを見せてくれました。

人の心を動かすことは簡単なことではないですが、君たちは見に来てくれた保護者の方、学年の仲間、先生の心を動かすことができたと思います。この経験を楽しかっただけの思い出に留まらず、今後の学校生活に活かしていくことを期待しています。

さらなる成長へ

3年

6月5日から6月7日までの修学旅行が終わり、早3週間がたちました。修学旅行では5分前行動・声かけ・長崎の歴史を知る を目標に3日間過ごしました。どの目標も日を追うごとに良いものになり、やっぱり3年生はやればできるなと感じました。平和学習では『空は今』を平和公園で歌い、その歌は観光に来ていた人たちも他の中学校の生徒も足を止めるほどの素晴らしいものでした。民泊学習では各家庭での温かさにふれ、様々な体験をさせていただきました。君たちにとってこの3日間は普段体験することのできないことを経験し、かけがえのない時間を過ごすことができました。

さて次は体育大会です。応援団の取り組みや進路と今年の夏休みは大忙しですが、3年生としてさらなる成長を見せ君たちのパワーを発揮してください。1・2年生をしっかりとリードして素晴らしい体育大会になることを期待しています。

【生徒会 活動報告】

体育大会のスローガンが決まり、6月24日の全校朝会で発表しました！！

『**ダントツでピカイチ 団結でねらう1位 TO THE 一直線**』 です。

このスローガンは、全校生徒のみなさんのアンケートをもとに、生徒会が話し合って決定しました。みなさんの団結と上をめざす気持ちを大事にしたいと思い、今流行のBling-Bang-Bang-Bornの曲に当てはめて考えました。 このスローガンを心にとめて、みんなで体育大会に向けて頑張っていきましょう。

【部活動 活動報告】

※陸上競技部

7月6日（土）・7日（日）に「通信陸上大会」（ヤンマースタジアム）、夏休みに入ってから7月22日（月）・23日（火）に「大阪中学選手権」（万博）があります。この2つの大会は、標準記録を突破すれば「全国大会」（今年は8月17日～20日まで、福井県で開催されます。）、3位以内（主には、「大阪中学選手権」ですが、学年別の種目は、「通信陸上大会」で決まる種目もあります。）に入れば「近畿大会」（今年は8月6日・7日 京都のたけびしスタジアムで開催されます。）とつながっていきます。この2つの大会を目標としている部員もいます（近畿・全国をめざすだけでなく、決勝に進みたいなど）。近畿・全国という舞台は、選手の頑張りはもちろんですが、それだけでいける世界ではありません。チームの応援、顧問のアドバイス、そして何より、家庭の協力と温かい支えがあっていける世界です。御声援、御協力よろしくお祈いします。

（陸上部顧問：）

●関西実業団陸上競技選手権大会（ヤンマースタジアム長居）

| | | |
|----------|---------|----|
| 女子中学800m | 2分18秒55 | 1位 |
|----------|---------|----|

●第4回記録会（万博記念競技場）

| | | |
|------------|-------|----|
| 男子2,3年四種競技 | 1989点 | 5位 |
|------------|-------|----|

●大阪陸上競技選手権大会（ヤンマースタジアム長居）

| | | |
|--------|---------|---------------|
| 女子800m | 2分13秒99 | 7位 *高校・大学生も含む |
|--------|---------|---------------|

※剣道

4月28日（日）に河内長野市立千代田中学校にて、南河内地区春季剣道大会が行われました。河南中からは1年生・2年生・ が個人戦の部で出場しました。 は惜しくも1回戦で負けてしまいました。 は初出場ながらベスト8という結果を残すことができました。この結果から7月6日に枚方市総合スポーツセンターにて行われる大阪中学校剣道個人選手権大会に出場することが決定しました。

ご報告が遅くなり申し訳ありません。皆様の御声援、御協力よろしくお祈いします。